

## 令和4年第1回日高市議会定例会 開会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶と行政報告を申し上げます。

本日、令和4年第1回日高市議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様には、ご健勝にてお集まりいただき、市の重要案件につきましてご審議を賜りますことは、市の発展のため、誠に喜ばしい限りでございます。

さて、本定例会に付議します案件ですが、令和3年度補正予算2件、令和4年度予算7件、条例の制定改廃12件、一部事務組合案件1件、人事案件3件、専決処分承認を求めることについて3件、の合計28件でございます。

これらの議案につきましては、いずれも重要案件でございますので、慎重なるご審議のうえ、ご賛同くださいますよう、お願い申し上げます。

次に、せっきくの機会でございますので、いくつか、ご報告をさせていただきます。

はじめに、「新型コロナウイルス感染症」について、申し上げます。

国は、全国的にオミクロン株による感染が急速に拡大を見せている状況を受け、1月19日に埼玉県を含む13都県に「まん延防止等重点措置」の適用を決定しました。

また、2月10日には、全国の新規感染者数の増加率は鈍化傾向にあるものの、感染拡大が続いていることから、医療提供体制のひっ迫を防ぐため、その期限が3月6日まで延長されたところです。

市におきましては、昨年末までの累計感染者数は、609人でしたが、今年1月に224人、2月にはすでに、567人の新規感染者が発生しており、大変厳しい状況にあります。

市民の皆さんにおかれましては、引き続き、感染症防止対策の徹底をお願い申し上げます。

また、今回の「まん延防止等重点措置」の延長に伴い、公共施設の使用制限等

を継続することといたしておりますので、ご不便をおかけすることとなりますが、ご理解をいただきますようお願いいたします。

次に、「新型コロナウイルスワクチン接種」について申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の発症を予防するため、市民の皆さんには、1日でも早く3回目のワクチンを接種していただくことが大切であると考えております。

市では、ワクチン接種を希望する市民の皆さんに早く接種をしていただくため、医療機関での個別接種を2月1日から、集団接種を2月5日から開始いたしました。

また、接種を加速するため、市が運営する集団接種会場の接種枠の空きを活用し、2回目接種から6か月が経過している「エッセンシャルワーカー」、「事業継続計画の観点から早期接種を希望する事業所の従業員」並びに「早期接種を希望する市民」を対象に、前倒しして接種を実施しています。

3回目の接種対象人数につきましては、4万1,111人で、本日までに3万7,621人に接種券を発送しました。

接種状況でございますが、2月24日現在で、1万3,238人、対象者のうち32.2%の方が接種を終了しています。

なお、5歳から11歳の子どもへの接種につきましては、接種券の発送準備など、3月からの接種開始に向けた準備を現在進めています。

今後、詳細が決まり次第、予約の方法やスケジュールなどの情報を広報や市ホームページ等で周知してまいります。

次に、「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」について申し上げます。

国におきまして、都道府県や市町村に交付する臨時交付金、6.8兆円を増額した令和3年度補正予算が成立いたしました。

これを受けまして、現在、市におきましても感染症対策の強化に関する事業な

どに係る補正予算の準備を進めているところでございます。

次に、「イベント等の状況」について申し上げます。

今後予定しておりました「日高かわせみマラソン大会」をはじめ「ひだかキッズダンスフェスティバル」、「巾着田春まつり」などの事業を、現在の新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ、主催者等と開催の可否について協議をした結果、感染症拡大防止の観点から、残念ながら中止にすることといたしました。

今後も、イベント等につきましては、新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ、実施の可否について判断してまいります。

なお、中止・延期を決定したイベント等につきましては、ホームページ等で速やかに周知してまいります。

以上で、ご挨拶と行政報告を終わります。

ありがとうございました。